	Порядок проведения WCF-рингов на выставках, проводимых Союзом Фелинологов Казахстана и КЛК Жаным.

	Regulation of the organization of WCF-rings on the Cats’ Show holding by KUF and Janym club

	Приведенный ниже регламент проведения ВЦФ рингов на выставках СФК и клуба Жаным основан на Правилах проведения выставок ВЦФ

Часть Е – Организация ВЦФ ринга
	Here given below a regulation of the organization of WCF rings on the Cats’ Show holding by KUF and Janym club are based on Exhibition rules of WCF 

Part E Organization of the WCF-Ring


	Согласно пункта Е 1 традиционное судейство проводится одновременно с ВЦФ рингами: Ринг взрослых кошек, отдельно Ринг кастратов и отдельно Ринг  котят в возрасте от 10 недель до 10 месяцев. Все кошки, участвующие в выставке, имеют право участвовать в ВЦФ рингах.

Е 1.1 – Ринг взрослых: отсуживаются кошки независимо от породы, окраса, класса и пола, и судья расставляет по местам от 1-го до 10-го максимум
Е 1.2 – Ринг ньютеров: отсуживаются кошки-кастраты независимо от породы, окраса, класса и пола, и судья расставляет по местам от 1-го до 10-го максимум 
Е 1.3 – Ринг котят: отсуживаются котята возрастом от 10-ти недель до 10-ти месяцев независимо от породы, окраса, класса и пола, и судья расставляет по местам от 1-го до 10-го максимум 

	According to the p. E 1 in all exhibitions of the WCF traditional judging and WCF-Rings may be organized simultaneously: A Ring for adult cats, one for alters and one ring for kittens 10 weeks - 10 months. All cats entered in the show may participate in a WCF-Ring.

E.1.1 – Adult Ring regardless their breed, colour, class and sex, and the judge awards maximum ranks from 1 to 10.

E.1.2 – Alter Ring All altered cats are judged together in the ring, regardless their breed, colour, class and sex, and the judge awards maximum ranks from 1 to 10.

E.1.3 – Kitten Ring All kittens from 10 weeks to 10 months (10 months excluded) are judged together in the ring, regardless their breed, colour, class and sex, and the judge awards maximum ranks from 1 to 10.



	Согласно п. Е.2 правил только судья по всем породам имеет право проводить ВЦФ-ринг, Мастер-ринг, Дабл-Мастер-Ринг и т.д.
	According to p. E.2 – Only all-breed judges in a WCF-Ring

Only all-breed judges may judge the WCF-Ring, Master-Ring, Double-Master-Ring, etc.


	Согласно пункта Е.3.1. Правил проведения WCF- рингов 

Максимум 10 лучших кошек могут быть расставлены по местам

Минимум 4 кошки могут быть участниками ринга

Не более 10-ти лучших участников должно быть в финале.

При участии:4-х животных выбирается 2 лучших

из 6-и животных выбирается 3 лучших

из 8-и животных выбирается 4 лучших, и т.д.

20-и и более животных выбирается 10 лучших


	According to p. E 3.1 

Ranking of the 10 best participants at maximum
At least 4 cats have to participate in a Ring. 
Not more than the 10 best participants will be placed. 
If 4 participants are present, the 2 best cats will be placed. 
If 6 participants are present, the 3 best cats will be placed.
If 8 participants are present, the 4 best cats will be placed, etc. 
If 20 or more participants are present, the 10 best cats are placed. 


	Все кошки, желающие участвовать в ВЦФ-ринге, должны быть зарегистрированы владельцами в секретариате выставки


	All cats who wish to participate in the WCF-ring have to be registered by their owners at the secretariat of the exhibition

	Согласно п. Е 3.2 – Деление ВЦФ-ринга

Если количество участников менее 39, то ринг не разделяется.

Если количество участников больше, чем 39, то ринг может быть разделен на два ринга, но во втором ринге должно быть представлено не менее 4-х кошек. В случае разделения ринга, расстановка по местам проводится согласно пункта Е 3.1 правил. Разделение ринга необязательно


	According to the p.E.3.2 – Split of a WCF-Ring
If the number of participants is less than 39 (inclusive), the Ring may not be split. 
If the number of participants is more than 39, the Ring may be split into two part-rings, but not less than 4 participants must be present in the second part-ring. 
In case of a split the best cats are ranked according to article E.3.1. The split of a ring is optional.



	Таким образом, ниже -  детальное описание проведение ВЦФ ринга с участием максимального количества кошек, как один из вариантов


	Thus below is detailed description of WCF-ring with maximum number of participants as an option. 

	Если на ринг зарегистрировано более, чем 20 кошек, то кошки, участвующие в ринге, делятся на группы по 10. Таких групп может быть несколько


	If the cats registered more than 20 thus all cats participating in the ring are divided into groups by 10 cats. Such groups can be several. 


	На столах в отделенном месте – ринге -устанавливаются 10 клеток, которые застилаются одноразовыми впитывающими пеленками.


	10 cages with absorbing disposable napkins are placed on the tables in the separated place – ring

	По приглашению стюарда кошки должны быть рассажены в клетки. Регистрационные выставочные номера кошек должны быть прикреплены на клетки 


	Cats are placed in the cages according to the Steward’s invitation. Exhibition number of each cat has to be placed on the cage

	Стюард поочередно вынимает кошек из клеток по просьбе судьи и высаживает на ринговый стол. Судья делает детальное описание кошки, подчеркивая породные особенности, стараясь сделать такое описание максимально интересным для зрителей. 

	Steward takes out cats one by one from the cages as per judge request and places it on the table. Judge describes each cat, underlines various breed’s characteristics, makes this description possibly interesting for the audience.

	Стюарды должны производить дезинфекцию стола после каждой кошки. Судья также должен произвести обработку рук дезинфицирующим средством после каждого животного.

	Stewards have to disinfect their hands and judge table after each cat. Judge has to disinfect his hands after each cat as well 

	После того, как первые 10 кошек будут отсужены, их всех вынимают из клеток и их регистрационные номера снимают. Клетки должны остаться пустыми. Стюарды меняют пеленки, дезинфицируют клетки. По приглашению стюарда следующие 10 кошек должны быть рассажены в клетки 


	When the first 10 cats will be judged all of them and their registration numbers are placed out. All the cages should be empty. Stewards change napkins and disinfect the cages. Next 10 cats are placed into the cages as per steward’s invitation. 

	Когда все кошки будут отсужены на ринге, судья отмечает в протоколе  кошек, которые будут включены в список 10-ти лучших кошек


	When all cats will be judged on the ring the judge makes notes in the protocol on the cats that will be included in the list of the best 10 cats 
 

	Стюард приглашает 10 лучших животных занять клетки для дальнейшей расстановки по местам
	Steward invites 10 cats which are in the list of the best cats of the ring to be placed into the cages for the next ranking.



	Судья делает расстановку кошек по местам, начиная с 10 и заканчивая 1-м, объявляя результаты. Стюарды расставляют на клетки призы и сертификаты в соответствии с озвученными результатами. 

Фотографии кошек - победителей ринга вместе с владельцами должны быть сделаны после ринга


	Judge places the cats starting from the 10th place to the 1st and announces them. 

Stewards put prizes and certificates on the cages with the cats accordingly. 

Photos of the winners with their owners should be made after the ring

	В целях пропаганды ответственного отношения к здоровью животных и повышения престижности содержания породистых кастрированных/стерилизованных животных, независимо от общего количества участвующих в ринге кастратов, памятными призами и подарками в обязательном порядке отмечаются ВСЕ участники ринга.
	With the purpose of popularization of the responsible attitude to health of the cats and to promote the respect of keeping of neutered cats with pedigree all of the participants of the Alter ring regardless the total quantity should be awarded by prizes and presents


